



ヒルズ通信

第41号
社会福祉法人 景誠会
特別養護老人ホーム
ヒルズ勝沼

平成26年10月1日発行

一丁目



「自宅訪問 & 敬老会」

9月も末になると朝晩だけでなく日中も時折肌寒く感じることが多くなってきました。施設内では外よりも季節を感じにくいものですが、窓を開けると心地良い風が吹き込んできます。

そんな秋の始まりを感じる中、一人の入居者様の自宅を訪問しました。御本人様もですが、御家族の皆様方も非常に喜びられておりました。御家族様の「自分達だけでは実現出来なかった」という話を聞いて、大変でした

が実現できて良かったと思えました。また12日には敬老会が行われまして。今年も節目のお祝いとなる入居者様が14名いらっしゃいました。お祝いされた入居者様は勿論ですが、他の入居者様も今後とも元気に過ごして頂きたいと思っております。

(四十物 大)



二丁目

「セレクトメニュー & 敬老会」

二丁目では9月9日に「セレクトメニュー」で入居者様と一緒におはぎを作りました。皆様時間の経つのも忘れて楽しく一生懸命作っていました。まだまだおはぎを作り足りないような入居者様の中にはいらっしゃいました。いつも食事する場所と違い地域交流スペースで皆で食べる食事に入居者様は「またこんな楽しい食事会をしたい」と言って下さいました。

また9月12日には「敬老会」が行われました。二丁目では4名の入居者様が表彰されました。皆様笑顔で記念品を受け取っていました。敬老会ではボランティアの方々によるオカリナの演奏もあり、皆様と一緒に歌ったり、手拍子をして大変喜ばれていました。

(古屋 覚)



慶祝訪問

先月の9月13日、百歳を迎えられた入居者様のお祝いに田辺甲州市長、各関係団体の長、甲州市役所職員の皆様がヒルズ勝沼へ来所して下さいました。今年百歳を迎えられた入居者様は、草谷美代治様でした。草谷様はともにお元気で、長寿のお祝い状や記念品を頂き、皆様で記念撮影をしていました。



夜喫茶

9月5日、ヒルズ勝沼初の「夜喫茶」を行いました。夕食も兼ねながら、お酒を飲む方、お茶やお菓子を食べたりお喋りに花を咲かせました。「次回も頼むね。楽しかった。」との声にお応えして11月下旬に2回目を開催する事になりました。

